

TEFE

TIEMPO ESPECIAL DE FORMACIÓN EUDISTA



¡Viva el Corazón Inmaculado de la Madre Admirable!

Se inició el mes de mayo, mes de la Virgen María, con la celebración del día de San José Obrero, también celebrado como día del Trabajo. En esta se rindieron honores al Santo que fungió como padre adoptivo de Jesús, que, con su trabajo como artesano, dio testimonio que el trabajar dignifica al ser humano, pero además resignifica esta tarea del hombre que le permite desarrollarse integralmente y con esto lograr el sustento de su familia.

El viernes 8 de mayo se celebró la Consagración al Corazón Inmaculado de la Madre Admirable, la Virgen María. En la celebración eucarística, Padres y candidatos se consagran al Corazón de la Madre que como sabemos es uno sólo con el de Jesús. Se observó la película Bernadette, sobre la vidente de Fátima, reforzando la experiencia mariana en este mes de mayo.

¡Felicidades Sra. Claudia Vargas!

La Comunidad TEFE 2020 celebró el cumpleaños de la señora Claudia Vargas, quién prepara los alimentos en Villa Amalia.

Agradecemos a Dios por su vida y su familia, por su servicio y atención a los Padres y a los candidatos.



¡Celebración!

El miércoles 13 de mayo se celebró a la Virgen María en la advocación de Nuestra Señora de Fátima, recordando cuando hace 103 años se les apareció a los pastorcitos en Cova de Iría; Portugal, fue una celebración eucarística sencilla pero significativa para honrar a la Madre Admirable por ser este su mes. También se agasajó al hermano Luis Hernando Mendoza Aguirre quién estuvo cumpliendo años en este día.

En lo que respecta a la vida académica del TEFÉ, el Padre Álvaro Duarte Cjm compartió a los candidatos un curso semanal sobre Arte Religioso, que trató sobre los distintos estilos arquitectónicos de los templos, basílicas, parroquias y catedrales, así como también lo relacionado a las imágenes y pinturas del arte cristiano a lo largo de la historia de la humanidad.

Por medio de videoconferencia el Padre Carlos Jiménez Cjm, Rector de la Casa de Formación La Misión, impartió un curso sobre la Historia de la Congregación de Jesús y María, donde compartió el proceso desde la fundación de la CJM hasta el llegar de los Padres Eudistas a Canadá y a Sudamérica, en especial a Colombia y Venezuela. También se habló del momento de la Revolución Francesa, los mártires que aportó la Congregación y cómo se dio la Refundación de la misma.

El Padre Eleuterio Mireles acompañó a los candidatos a conocer la Historia de la Provincia de América del Norte, esto para conocer cómo las circunstancias llevaron a los Padres Eudistas de Francia a aventurarse al Nuevo Mundo y continuar la misión de San Juan Eudes en la formación de seminarios, colegios y universidades. Agradecemos a Nuestra Madre Admirable, la Virgen María, por su compañía y amor en este proceso de formación como lo es el Tiempo Especial de Formación Eudista, donde se conoce de manera más profunda el amor que debemos tener a ella y a su Hijo.

Javier Alberto Castañeda Acosta
Candidato Eudista TEFÉ 2020

